

Eric Noirault

J'ai participé aux derniers 100 km de Chavagnes: Eric Noirault (dossard 141) et je tenais à vous apporter toutes mes félicitations pour la qualité de l'organisation de votre épreuve. Tous mes remerciements à l'équipe organisatrice et bénévole.

D'autre part, après l'arrivée, j'ai été pris d'un malaise et je voulais que vous apportiez tous mes remerciements à l'équipe qui m'a pris en charge, le médecin, les secouristes, la kiné, qui m'ont permis après 1h30 passée à leur côté de retrouver le sourire.

Certainement, à l'année prochaine et, svp, commandez nous une météo plus clémente.

Bien sportivement,

Eric Noirault, très fier d'avoir terminé 13ème d'une épreuve aussi prestigieuse que les 100 km de Chavagnes.